

Beschluss (gegen die Stimmen von CSU und BAYERNPARTEI):

1. Mit 2.2.2 „Kriterien für die Preisträgerinnen und Preisträger“ und 2.2.4 „Auswahl der Preisträgerinnen und Preisträger“ besteht Einverständnis. Bei der Besetzung des Gremiums wird auf eine paritätische Besetzung von Frauen geachtet. Die ehemaligen Preisträger und das Gremium zur Auswahl der Preisträgerinnen und Preisträger werden gebeten, auch Künstlerinnen bei der Vergabe des Großen Valentin-Karlstadt-Preises zu berücksichtigen.
2. Die Landeshauptstadt München vergibt im Benehmen mit dem Valentin-Karlstadt-Förderverein e.V. „Die Saubande“ und der Karl Valentin Gesellschaft den Großen Valentin-Karlstadt-Preis.
3. Der Antrag Nr. 14-20 / 04949 von der Fraktion DIE GRÜNEN/RL vom 01.02.2019 ist damit geschäftsordnungsmäßig behandelt.
4. Der Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.

Die endgültige Entscheidung erfolgt in der Vollversammlung des Stadtrats.